

## ABSTRAK

**Doni Jeremia Manurung (3193321025). Pengembangan Media Kliping Berbantuan *Heyzine* Pada Materi Kerajaan - Kerajaan Islam di Indonesia pada Siswa Kelas X SMA Negeri 2 Medan. Skripsi. Jurusan Pendidikan Sejarah. Program Sarjana. Universitas Negeri Medan. 2023.**

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu : 1) untuk mengetahui kelayakan media kliping digital dalam sejarah kerajaan Islam Indonesia oleh *Heyzine*, di SMA Negeri 2 Medan. 2) mengetahui keefektifan penggunaan media kliping digital terhadap peningkatan hasil belajar siswa pada mata pelajaran sejarah dalam materi kerajaan Islam Indonesia di SMA negeri 2 Medan. Penelitian yang dikembangkan ini menggunakan model ADDIE yang dikembangkan Dick and Carry. Prosedur dalam pengembangan meliputi. 1) analisis, 2) perencanaan, 3) pengembangan, 4) implementasi dan 5) evaluasi. Eksperimen lapangan dilakukan di ruang kelas yang terdiri dari 34 siswa kelas X IPS 3 SMA Negeri 2 Medan. Kumpulan data yang digunakan, memakai lembar penilaian angket respon dan tes hasil belajar. Hasil penelitian menunjukkan bahwa media kliping digital berbantuan *Heyzine* persentase ahli materi yang ditemukan layak digunakan sebagai media di sekolah dengan kriteria 91,66% “sangat valid” dan ahli media, yaitu dengan persentase 78,84% dengan kriteria “valid”, rata-rata uji coba kelompok sedang memperoleh persentase 89,5% kriteria “sangat valid”, dan pada uji coba kelompok besar diperoleh persentase 87,99% kriteria “sangat valid”. Keberhasilan hasil belajar jika tercapai 75%> peserta didik yang mencapai KKM (75), untuk melihat hal tersebut dilakukannya uji keefektifan berdasarkan hasil *pre-test* dan *post-test*, menunjukkan hasil belajar peserta didik lebih efektif menggunakan media kliping digital dibandingkan tanpa menggunakan media kliping digital (buku teks). Nilai *pre-test* diperoleh berkisar 43,52% sedangkan *post-test* diperoleh nilai 86,47%. Berdasarkan hasil uji kelayakan serta uji keefektifan media kliping digital berbantuan *heyzine* berada pada kategori sangat efektif.

**Kata Kunci :** Media kliping digital, Pengembangan media pembelajaran, Sejarah

